

令和3年第10回東海市教育委員会定例会議事録

- 1 開催日時 令和3年10月21日
開会 午後1時30分
閉会 午後1時52分
- 2 開催場所 603会議室
- 3 出席者
教育長 加藤千博
委員 木原鈴江
委員 久野友士
委員 石川真理子
委員 木村敏幸
委員 村上直人
- 4 欠席委員 なし
- 5 委員以外の出席者 なし
- 6 説明のため出席した者
教育部長 濱田真理子
教育委員会次長兼スポーツ課長 鈴木俊毅
芸術劇場館長兼芸術総監督 安江正也
学校教育課長 河村朋大
学校教育課統括主幹 中島達也
学校教育課主任指導主事 新美 勲
学校教育課指導主事 大石 慎也
学校教育課指導主事 井村明子
教員研修センター所長 岡崎大輔
教員研修センター指導主事 蟹江紗代
給食センター所長 浅井春代
社会教育課長 永井伸明
社会教育課統括主幹 正城彰一
文化センター館長 末崎裕代
中央図書館長 内山香織
芸術劇場管理課長 伊藤孝英
文化芸術課長 阿部吉晋
- 7 会議書記
学校教育課統括主任 岩間貴司
学校教育課主任 岡田直美
- 8 議事日程 別紙日程のとおり

9 傍聴人

なし

10 協議概要

教育長（加藤 千博）

ただいまから、令和3年第10回東海市教育委員会定例会を開会いたします。

本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとおり進めたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

これより会議に入ります。

教育長（加藤 千博）

日程第1、「前回議事録の承認」を議題といたします。

令和3年第9回定例会の議事録についてお諮りいたします。

本案については、承認することに御異議ありませんか。

（ 「異議なし」の声 ）

教育長（加藤 千博）

御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承認されました。

教育長（加藤 千博）

日程第2、「報告」を議題といたします。

教育長（加藤 千博）

令和3年第3回市議会定例会について報告させていただきます。一般質問の答弁要旨は、教育委員あてに、先に送付させていただきましたとおりでございます。

9月8日、22日に文教厚生委員会が行なわれました。それぞれの主な質疑応答を御報告します。

9月8日ですが、「議案第57号 令和3年度東海市一般会計補正予算（第6号）」では、小学校普通教室転用改修事業について、具体的な内訳はどのような質問があり、大田小学校の転用工事の内訳としては、ロッカー設置、黒板取替などの建築工事が251万円、空調機設置、照明器具取替、タブレット保管庫・プロジェクター設置などの電気設備工事が481万円、その他共通仮設費、一般管理費など411万円の合計1,143万円に消費税を加えた1,258万円である。また、加木屋南小学校の転用工事の内訳としては、ビニール床シート張り、黒板取替、天井補修、ロッカー設置などの建築工事が246万円、空調機設置、照明器具取替、タブレット保管庫、プロジェクター設置などの電気設備工事が391万円、その他共通仮設費、一般管理費など349万円の合計986万円に消費税を加えた1,085万円である、と答弁しました。

次に、平洲小学校運動場南側斜面整備事業について、樹木の伐採など各工事の

日程はどのような見込みなのか、との質問があり、現在の予定としては、11月頃に契約、工事を開始し、3月までに完了する予定で、詳細な日程はまだ決定していないが、契約後、樹木伐採、法面整形、法枠工事の順に実施していく予定である、と答弁しました。

続きまして、9月22日ですが、「認定第1号 令和2年度東海市一般会計歳入歳出決算認定について」では、芸術劇場管理運営経費について、コロナ禍で運営に苦勞されたと思うが、今後の課題として検討されたことはあるか、との質問があり、コロナ禍以前と比べ、貸館利用者数が減っているため、利用者を増やすための方策として、以前のような対面で営業活動を行いたところであるが、それは難しいため、劇場の感染症拡大防止対策のPRを兼ねて、今までのホール利用者にダイレクトメールを送付した。さらに、劇場に足を運ぶことを躊躇されている方々に向けて、ホームページやSNS等を活用する等、利用者を増やす効果的な方法について、検討しているところである、と答弁しました。

次に、平洲記念館名誉館長設置事業について、記事掲載により反響はあったか、また、今後の検討状況はどのようなか、という質問があり、ホームページのアンケートへの書き込みにおいて、「勉強になった」や「大変興味深い話で記念館に是非訪れたい」等の反響があった。また、月刊紙「歴史街道」の令和2年7月号に、平洲先生の教えの紹介と上杉鷹山公との関わりについての記事を掲載し、記事の中で嚶鳴フォーラムのホームページの紹介もしたところ、アクセス数について、掲載前は約4万9,000件だったのに対して、掲載後は約5万1,000件と、2,000件程度増加していることから、一定の反響があったものと認識しているところである。今後もテーマを変えつつ、多くの方に興味を持っていただけるような記事の掲載を検討していきたいと考えている、と答弁しました。

議案につきましては、教育委員会関係のものはすべて賛成多数で原案通り可決及び認定されました。

以上、報告いたします。

教育長（加藤 千博）

他に報告のある委員はいらっしゃいますか。

教育長（加藤 千博）

ないようですから、これをもって「報告」を終わります。

教育長（加藤 千博）

日程第3、「その他の報告事項」を議題とします。

(1)から(4)について、担当課長等から順に報告を求めます。

学校教育課指導主事、社会教育課長、社会教育課統括主幹

(資料に基づき説明した)

教育長（加藤 千博）

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。

2番委員（久野 友士）

少年非行について、(4)の学職別で小学生及び高校生の特別法犯のその他の内容を答えられる範囲で教えて欲しい。

社会教育課統括主幹（正城 彰一）

高校生の事例については、詳細に把握はしておりませんが、小学生につきましては、公園に落ちていた上着に火を点けて遊んでおり、放火ではなく火遊びという内容になっております。

教育長（加藤 千博）

他にないので、質疑を終わります。

教育長（加藤 千博）

続いて、(5)から(8)について、担当課長等から順に報告を求めます。

文化センター館長、中央図書館長、学校教育課長、教育委員会次長兼スポーツ課長
（資料に基づき説明した）

教育長（加藤 千博）

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。

教育長（加藤 千博）

ないので、これをもって質疑を終わります。

教育長（加藤 千博）

(9)のその他について、何かありますか。

教育長（加藤 千博）

ないので、これをもって終わります。

以上で「報告事項」を終わります。

教育長（加藤 千博）

以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全て終了いたしました。

これをもって、令和3年第10回東海市教育委員会定例会を閉会いたします。